

Mais où suis-je ? M'aurait-il enlevée?

Soudain, j'entends une voix, sa voix : Aloïs. « Bonjour, tu as bien dormi ? » Pas encore remise de mes émotions, je continue de regarder autour de moi sans répondre. Cet endroit me fait penser à une tente de camping très sombre. « Tiens je t'ai amené des tartines de pain et de la confiture. » En colère mais affamée, je prends quand même la nourriture et me lance dans un interrogatoire :

« Où suis-je ? pourquoi m'a tu enlevée ?

- Tu es dans une tente. Je ne t'ai pas vraiment enlevée, puisque si tu veux tu peux t'en aller, jusque que tu vas avoir du mal à rentrer chez toi sans moi. Où sommes-nous? Tu le sauras bien assez tôt.

- Peut-être mais pour l'instant ça ressemble beaucoup à un enlèvement! »

Je ne comprends rien, je m'énerve mais il sort de la tente. Alors, je m'empresse de le suivre et là surprise, nous sommes dans une plaine vallonnée que je ne connais absolument pas. Je n'ai même pas le temps d'observer les alentours qu'il me demande précipitamment de faire mon sac. Je le vois courir dans tous les sens afin de préparer les affaires mais je refuse de bouger tant que je ne sais pas ce que je fais là et où nous sommes. Il me voit complètement immobile et me demande pourquoi je ne fais pas mon sac.

« Pourquoi reste tu là sans bouger ? me demande-t-il.

- Je ne bouge pas tant que je ne sais pas où l'on va et pourquoi !

- Je vais te le dire mais promet moi de ne pas t'énerver et surtout de me faire confiance.

Un peu perplexe, je finis par accepter.

- Ok. Promis!

- Alors je t'emmène avec moi dans une aventure au cœur de l'Egypte.

- Quoi ?! Mais c'est une blague?? On est en plein Indiana Jones!!! Pourquoi moi ?! On est super loin de la maison!!

- Oui je sais... mais je sais aussi que je t'ai choisie toi parce que je sais de qui tu es la fille... et puis tu es courageuse, sportive et tu sais résoudre des énigmes. Tu as résolue les énigmes du concours Mathador!!

- Mon père ? Mais il nous as abandonné ma mère et moi pour vivre ses aventures et il en est mort ! Et comment sais-tu tout ça on ne s'est parlé qu'une seule fois ?

- Je t'ai cherchée longtemps. Je suis le fils de l'acolyte de ton père, mort également. À nous deux, nous devons poursuivre leurs recherches. »

Je fais donc mon sac, comme promis mais je bous à l'intérieur. Mon père? Une source de problèmes. Nous partons tout de suite sans perdre de temps. Après plusieurs heures de marche, nous décidons de nous arrêter afin de pique-niquer . Quand soudain le buisson en face de nous s'agite. Ne connaissant pas l'endroit et les animaux qui peuvent s'y trouver, je prends peur. Je commence à crier jusqu'à ce qu'un petit raton laveur tout mignon sorte du buisson. Je le prends dans mes bras et supplie Aloïs de le garder avec nous pour cette aventure. Après plusieurs minutes de chantage, il accepte. On se remet en route avec Cookie, notre raton laveur. Soudain je m'arrête net. Nous nous trouvons au bord d'une immense falaise que nous devons traverser. Juste un pont de singe nous permet de la traverser. J'hésite mais je me lance sur cette passerelle de fortune, Cookie dans le sac. Aloïs se lance à son tour et soudain, c'est le drame. Le pont s'est détaché. Je me retourne et voit qu'il se tient à la corde de toutes ses forces pour ne pas tomber. Heureusement il n'y a qu'une planche qui sépare Aloïs du bord de la falaise, il parvient donc sans difficultés à nous rejoindre Cookie et moi. Après s'être remis de ses émotions, notre petite troupe se remet en route. Des heures et des heures de marche se sont écoulées avec toujours le même décor, un désert sans fin... Dans ma tête, tout se bouscule. Je pense à mon père. Soudain, Aloïs se met à courir vers une minuscule pyramide de seulement quatre mètres de haut. Ne voulant pas le perdre de vue, je me mets à courir également, toujours Cookie dans le sac. Arrivés dans la pyramide, des dalles piégées ! Le seul moyen de passer de l'autre côté, est la danse du pharaon, celle qui ressemble au pigeon. Ayant compris cela grâce aux dessins sur les murs, nous commençons à danser et arrivons à franchir cet obstacle. Et soudain... une hache fonce sur nous ! Mais avec chance nous arrivons à l'éviter. Un tapis volant commence alors à nous parler. Je reste bouche bée.

« Bonjooooour ! Vous avez réussi à éviter tous les obstaaaaaacles ! dit-il avec idiotie.

- Un tapis qui parle?!

- Je ne suis pas un vulgaire tapiiiiis je vole aussiiii !

- Cooooool ! De mieux en mieux! dis-je en me moquant de lui. Il prend la main d'Aloïs et nous amène dans un sous-sol où tout à l'air magique. Plein de tapis s'amuse.

- C'est donc pour ça que tu m'as amenée ici avec toi ?

- Oui car les tapis font des crottes en or! Nous allons devenir riches!! »

Je me mets à rire et Cookie aussi. Nous enjambons Pousse-Pousse le tapis et il nous ramène chez nous par les airs.

Depuis, Aloïs et moi partageons l'or des crottes de Pousse-Pousse. Le raton laveur vit avec moi. Être la progéniture d'un aventurier offre bien des surprises...